

# HUMAS

## Nostalgic Eatery and Coffee: Tempat Nongkrong Favorit di Jantung Kota Mataram

Syafruddin Adi - [NTB.HUMAS.CO.ID](http://NTB.HUMAS.CO.ID)

Jan 19, 2025 - 10:59



*Suasana Nostalgic Eatery and Coffee, Sabtu (18/01/2025)*

Mataram, NTB – Di tengah hiruk-pikuk Kota Mataram, terdapat sebuah tempat yang menjadi magnet bagi kaum muda, pekerja profesional, dan keluarga untuk bersantai dan menikmati waktu berkualitas. Nostalgic Eatery and Coffee, yang

terletak di Jalan Terusan Bung Karno, menjadi salah satu lokasi favorit dengan segala daya tariknya.

Dijuluki sebagai "tempat mewah harga masyarakat," Nostalgic Eatery and Coffee memadukan desain interior elegan dengan suasana hangat dan nyaman. Meski tampil mewah, harga menu yang ditawarkan sangat ramah di kantong. Dengan lokasi strategis yang mudah diakses dari berbagai arah, tempat ini tak hanya jadi favorit masyarakat lokal, tetapi juga para wisatawan.



Bagi para pekerja muda, Nostalgic Eatery and Coffee menyediakan ruang rapat eksklusif yang nyaman untuk keperluan profesional. Sementara itu, suasana yang santai dan cozy membuat tempat ini ideal untuk nongkrong bersama teman, menghabiskan waktu dengan pasangan, atau menikmati makan malam bersama keluarga.



Selain menyajikan menu makanan dan minuman yang unik dan jarang ditemukan di tempat lain, Nostalgic Eatery and Coffee menghadirkan hiburan live music yang menambah keseruan para pengunjung. Tak jarang, grup musik ternama dari Kota Mataram turut memeriahkan suasana, menciptakan pengalaman yang tak terlupakan.



Pengelola Nostalgic Eatery and Coffee berkomitmen untuk memberikan pengalaman terbaik bagi setiap pengunjung. Mulai dari pelayanan ramah, suasana yang memikat, hingga hiburan yang berkualitas, semua dirancang untuk membuat pengunjung merasa betah.

Jika Anda berada di Mataram, baik sebagai wisatawan maupun penduduk lokal, Nostalgic Eatery and Coffee adalah tempat yang wajib Anda kunjungi. Rasakan sensasi bersantai sambil menikmati hidangan lezat di tengah atmosfer yang penuh kehangatan dan kemewahan.

Ayo, kunjungi Nostalgic Eatery and Coffee dan temukan alasan mengapa tempat ini menjadi destinasi favorit untuk bersantai dan menikmati waktu berkualitas di Kota Mataram! (Adb)